



# Decretan alerta roja por siniestros en Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana

El más importante se registraba en la ruta Lo Orozco, donde ardían 145 hectáreas

Una serie de incendios forestales de dimensiones diversas se desató ayer en parte de la región de Valparaíso, lo que obligó a decretar alerta roja en las comunas de Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana.

El siniestro de mayor cuantía se produjo en la ruta Lo Orozco, en el sector La Retuca de Quilpué, y hasta la tarde de ayer había afectado a más de 145 hectáreas de carácter forestal y agrícola.

A la zona acudieron nueve unidades del cuerpo de Bomberos, junto a equipos de Conaf compuestos por 11 técnicos, siete brigadas, cuatro camiones cisterna, dos "skidder" (máquinas para

transportar troncos), cuatro helicópteros y dos aviones cisterna. Además se ha sumado personal municipal y de Carabineros y la PDI.

La alcaldesa quilpuquina, Valeria Melipillán, comentó que Relevó que "ayuda que todas las autoridades estamos coordinadas y presentes en el sitio. Hasta el momento se ha hecho un trabajo eficiente, las evacuaciones han llegado a todas las zonas necesarias".

El delegado presidencial en Marga Marga, Fidel Cueto, apuntó que "son 145 hectáreas hasta este minuto que están afectadas por el incendio. Está avanzando lento, lo que

4

helicópteros y dos aviones cisterna eran parte de los equipos usados para contener el incendio en Lo Orozco, en la comuna de Quilpué.

hace más fácil su contención. Tenemos, al menos, un 70% contenido y un 30% activo".

Senapred llamó a evacuar tanto La Retuca, como Los Molles y áreas aledañas.

Desde Chilquinta, según información de radio Biobío, anunciaron un corte momentáneo de energía eléctrica en toda la zona con la finalidad de proteger la labor de los bomberos.

Producto de la intensidad del incendio, la Seremi de Obras Públicas informó el cierre del acceso desde la Ruta 68 a Lo Orozco, pues la baja visibilidad producto del humo volvía absolutamente riesgosa la conducción.

Desde el municipio de Quilpué, mientras, precisaron que se activó un albergue en el colegio Eleuterio Ramírez (calle Ovalle 1810) ante la altísima probabilidad de que se produjeran evacuaciones.

En Viña del Mar, en tanto, se declaró un incendio en el sector de Lajarilla, en la parte alta de la ciudad. Las hectáreas afectadas eran cerca de 50 hasta el anochecer.

Más al norte, se realizó una evacuación durante la tarde de ayer debido al avance de un incendio forestal



Imagen de ayer del incendio en la zona de La Retuca, en el camino Lo Orozco a la altura de la comuna de Quilpué. / AGENCIA UNO

que amenazaba a las instalaciones militares de Fuerte Aguayo, en Concón, donde se encuentra apostado personal de la Infantería de Marina.

En este último caso, los propios funcionarios de la Armada se desplegaron con mangueras intentando contener el fuego. Junto a los uniformados también traba-

jaban en el lugar brigadas de la Conaf y bomberos, donde la principal dificultad era el viento que propiciaba el rápido avance de las llamas.

Debido a la circunstancia, todas la compañías de bomberos de Viña del Mar y Valparaíso procedieron a un acuartelamiento general.

PUBLIMETRO